

# *La judoka cubaine Driulis González est incluse au Salon de la Gloire de ce sport.*

---



La Cubaine Driulis González a été incluse au Salon de la Gloire de Judo. Elle est la seule femme latino-américaine qui est présente maintenant dans cet important groupe de l'Association Internationale de judo.

Seulement 30 grandes personnalités dans l'histoire de ce sport y sont parvenues. C'est pourquoi c'est très difficile d'y arriver.

Quatre fois médaillée olympique (1992-bronze, 1996-or, 2000-argent et 2004-bronze) et trois fois championne du monde (en 1995, 1999 et 2007), Driulis González a fait partie de l'équipe cubaine pendant 20 ans. Elle est devenue un exemple pour ses camarades et un exemple de discipline à l'échelle internationale.

Driulis n'a rien de plus à gagner. À chaque scène de compétition elle a imposé le respect et cela lui a valu la nomination en tant que membre du Salon de la Gloire.

L'un des moments les plus réconfortants pour un sportif est la reconnaissance de son dévouement. «Mais ça ne me montera pas à la tête, je suis la même Driulis, seulement un peu plus émue», a déclaré-elle à la presse suite à la cérémonie qui s'est tenue au Kazakhstan, qui accueille le Championnat Mondial de ce

sport dès aujourd'hui.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/66712-la-judoka-cubaine-driulis-gonzalez-est-incluse-au-salon-de-la-gloire-de-ce-sport>



**Radio Habana Cuba**